



Du palier rouge à **orange** pour la Montérégie le 31 mai 2021

Aux parents des élèves du secondaire,

Tel qu'annoncé par le premier ministre, notre région administrative, la Montérégie, passera du palier rouge à orange et ce, le 31 mai prochain.

Ainsi, à compter de cette date :

- l'enseignement sera offert à temps plein, en présence, à tous les élèves du secondaire;
- les activités parascolaires seront dorénavant permises en groupe-classe stable;
- le port du masque d'intervention demeure requis en tout temps en classe, dans les aires communes et lors des déplacements, pour tous les élèves.

Nous vous invitons à consulter les documents [Mesures sanitaires à observer selon le palier d'alerte régionale en vigueur](#) et [À l'école, je me protège et je protège les autres!](#)

Nous vous remercions de votre habituelle collaboration.

© Centre de services scolaire des Patriotes 2021

[CLIENTS.ADDRESS]

Vous recevez ce courriel en tant que parent du Centre de services scolaire des Patriotes. L'Info-parents vous est envoyé en complément des informations que vous recevez de la part de votre école.

[Se désabonner](#)